Danke

Menschen die wir lieben, bleiben für immer, denn sie hinterlassen Spuren im Herzen.

Josef Ortner

†12.09.2022

Ein herzliches Dankeschön, sagen wir allen, die uns ihr Mitgefühl auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Besonders danken wir Mario und Hubert vom Pflegeheim Jung-Stillger für die liebevolle Pflege, der Arztpraxis im Bahnhof für die langjährige gute Betreuung, Frau Bormann für die würdevolle Abschiedsfeier und Beisetzung, so wie allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Im Namen der ganzen Familie: Helga Ortner

Dorndorf, im Oktober 2022